



# せんだん

## 学校教育目標

「自ら学び、たくましく、心豊かな児童の育成」

No. 13 令和4年11月2日 校長 松本 成浩

## たくさんの応援、ありがとうございました！！

先日開催した運動会では、保護者、ご家族の皆様で来校いただき、たくさんのご声援をたまわり、ありがとうございました。おかげさまで、天気にも恵まれ、さわやかな秋空の下、成功裡に終了することができました。運営にご協力いただきました育友会役員の皆様にも、改めてお礼申し上げます。新型コロナ感染症対策で、規模を縮小した運動会となり、子供たちにはやや物足りなさも感じられたと思いますが、子供たちは何より、保護者の皆様に見守られ、応援いただく中での演技、競技を心から楽しんでいたようで、ほっとしているところです。児童は、様々な学校行事を通し、各教科の勉強以外にも多くのことを学び、自分の力としていきます。今回の運動会も、思い出に残ることはもちろん、6年生をはじめ、それぞれの学年が自分たちの学年としての力を発揮し、成長の一步をしるすことができたと確信しています。物心両面からの応援、お心遣いを本当にありがとうございました。今後とも、二里小学校の子供たちのこと、よろしく願いいたします。



## 修学旅行報告 第3弾

楽しみを待たされる形となっていた4年生が修学旅行に出かけました。見学地は、佐賀市の県立博物館と九州佐賀国際空港でした。

博物館では、昔、農作業で使っていた道具や日常生活で使っていた道具などを中心に勉強し、空港では、飛行機に関わる地上での仕事を中心に説明していただきました。飛行機を操縦するパイロットだけでなく、それを支えるための仕事を行っている人がいて初めて飛行機が飛んでいるということを知ることができたようです。空港の印象が少し変わったのではないのでしょうか！！



県立博物館見学



ロビー見学と飛行機の誘導を教わっている様子



空港屋上にて